

Club d'échecs de Meyreuil : les jeunes font mat !

Du 28 au 30 octobre 2015, le championnat départemental Jeunes a regroupé 137 jeunes dans la salle Jean Monnet de Meyreuil pendant les vacances de Toussaint.

De très bons résultats pour les Jeunes entraînés à Meyreuil :

- En Petit Poussin, le doublé pour les Meyreuillais : Loris champion et Raphaël vice-champion
- Un autre titre de champion pour Florian en Pupille.
- Chez les filles 3^{ème} place pour Elise en Petite Poussine et Lisa en Poussine.
- Enfin le plus "vieux" Adrien se qualifie également pour le championnat de Provence.

Bravo aussi à Lucie, Néo, Julien, Hugo, Axel, Lucas qui n'ont pas démenté (1^{ère} participation pour la plupart).



Devant de gauche à droite : Néo, Loris et Lucie - Au milieu de gauche à droite : Julien, Elise, Lisa, Florian, Hugo
Au fond de gauche à droite : Vincent (entraîneur), Lucas, Axel et Jean-Marc (Président)
Absents pour la photo : Raphaël et Adrien (mais on les retrouvera pour les championnats de Provence)

